

# *Cuba salue la décision du Conseil des droits de l'Homme concernant les mesures coercitives*

---



**Photo: EFE**

La Havane, 25 mars (RHC)- Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a salué l'approbation par le Conseil des droits de l'Homme de l'ONU d'une résolution sur l'impact négatif des mesures coercitives unilatérales.

Sur Twitter, il a signalé qu'avec le soutien de Cuba, l'organisme a exhorté tous les États à cesser d'adopter, de maintenir ou d'appliquer ce type de sanctions.

«Ces mesures sont illégales et immorales. Elles ont été utilisées pour tenter d'affamer et de forcer notre peuple à se rendre pendant plus de 60 ans», a ajouté le chef de la diplomatie cubaine.

Le Conseil des droits de l'Homme a adopté cette résolution par 30 voix pour, 15 contre et deux abstentions.

Le ministère cubain des Affaires étrangères a dénoncé à plusieurs reprises l'imposition par les Etats-Unis de mesures coercitives contre notre pays en plein milieu de la lutte contre le Covid-19.

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/251840-cuba-salue-la-decision-du-conseil-des-droits-de-l-homme-concernant-les-mesures-coercitives>



**Radio Habana Cuba**